
Der  BA 15  sah  sich  für  das  Anliegen  nicht  zuständig,  da  der  betreffende  Reiterhof  
außerhalb  Münchens  liegt.  Das  zweite  Anliegen  betreffend  den  Straßenzus tand  wurde  
bereits  weitergeleitet.


